

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Los argentinos en Cartagena

Nuevamente son nuestros huéspedes y ahora por algún más tiempo los marinos argentinos. La confraternidad entre marinos españoles y argentinos es extraordinaria.

Esta tarde los guardiamarinas han depositado una corona de flores en el Monumento a los heroes de Cavite y Santiago de Cuba, como prueba de admiración a aquellos hermanos nuestros que supieron dar la vida por la madre Patria.

Al acto han asistido el comandante de la «Sarmiento», comandante de Marina, Alcalde don Alfonso Torres, Alcalde accidental don José Mediavilla y numerosa comisión de concejales, representación del Gobernador Militar, el Cónsul Argentino y numeroso público.

Al depositar la corona en el Monumento la banda argentina entonó la Marcha Real y luego el Himno argentino que después ivé ovacionado.

El capellán del buque señor Bilton pronunció un hermoso discurso enalteciendo las glorias de España. Fué ovacionado.

Hoy la falta de espacio nos impide publicar lo dicho por el referido capellán, pero lo haremos mañana.

El Alcalde señor Torres en nombre de Cartagena dió las gracias por el homenaje que a los marinos de Cavite y Santiago, se ha celebrado.

Finalmente hizo uso de la palabra el comandante de Marina, como superviviente, agradeciendo igualmente el homenaje a los que fueron sus compañeros en aquella jornada.

La Banda argentina dejó oír un alegre paso doble, terminando el acto con aplausos y vitores.

En las primeras horas de mañana se espera en este puerto al buque «General Belgrano» en el que hace su viaje el Almirante señor Galland.

Por la tarde en Capitanía general serán obsequiados con un té.

Hoy en el correo ha llegado el agregado de la embajada argentina en Madrid don Américo Fincatti el cual cumplimentó al capitán General Gobernador Militar y Alcalde.

En el correo de mañana o pasado se espera en esta ciudad al Embajador argentino al cual se le rendirán los honores correspondientes.

—Hay un destroyer «Garay» con los alumnos argentinos ha hecho pruebas dando excelente resultado.

En el partido de futbol celebrado esta tarde entre un equipo argentino y el reserva del «Cartagena» venció este por 3 a 1.

Fueron aprobados.

El Casino organiza una fiesta probablemente mañana en honor de los argentinos.

«El Eco de Cartagena envía a todos sus más expresivo saludo y les desea grata estancia en esta tierra.

Buques extranjeros

Mañana a las ocho fundarán en nuestro puerto dos destroyers norteamericanos.

Sup. Soc. Sedes en sup. A.

Imposicion de una medalla DE FUTBOL.

El partido del demingo

Mucha expectación hay por el encuentro que el domingo han de tener los equipos «River-Thader» de Murcia y el «Cartagena F. C.».

Expectación muy licita si miramos el encuentro desde su punto de vista.

El «River Thader» equipo novel en el grupo A. y con pretensiones, ya que posee en sus filas jugadores de gran clase, pondrá todo su entusiasmo en la lucha por obtener un resultado digno de su clase y dejar satisfechos a sus partidarios.

Por los resultados obtenidos contra el «Lorca» y el «C. tago», se muestra como un equipo de cuidado y difícil de vencer, y estamos seguros que de ser vencido venderá cara su derrota.

El «Cartagena F. C.» ha de volver, para tener a la alición, en su estado de entusiasmo, a demostrar la diferencia de equipos y mostrarse netamente superior a su equipo, ya que una difícil victoria sería ponerle a la altura de un novel equipo.

No hay que dudar que el llenazo será enorme, por presenciar este encuentro que como todos los de campeonato tiene gran trascendencia.

ORUTRA

En el Patronato

El próximo domingo a las cinco de la tarde tendrá lugar en el Patronato una grandiosa y extraordinaria velada haciendo su presentación y debut en dicho Centro el popular literato y escritor Dr. Nemesio de Heredia (El Españolito) quien hará un intermedio con números originales del mismo, en verso y prosa. Por el cuadro artístico se representará: la graciosa comedia en un acto «El gastrónomo sin dinero o un día en Vista Alegre» y la zarzuela en un acto música del Maestro Busca «Crimen misterioso».

Aviso al público

La droguería y perfumería «Victoria», Duque 30, advierte al público que en los cupones que regala por cada 50 céntimos de compra para obtener el derecho a una máquina «Singer», obsequio de esta Casa, se ha omitido expresar que dicha máquina corresponderá al que sea poseedor del número igual al del Premio Mayor de la Jugada de Navidad que ya se indica.

No olviden hacer sus compras en esta Casa.

INFORMACIONES DE ULTIMA HORA

(De nuestro corresponsal en Madrid)

Don Galo Ponte visitado

El arzobispo de Granada ha visitado al ministro de Instrucción Pública, don Galo Ponte, sosteniendo con él una larga conferencia.

El Consejo de mañana

En el Consejo de ministros que ha de celebrarse mañana tarde, se someterá a estudio un dictamen de la ponencia de la Asamblea Nacional, relativo a alquileres. Este se dará a conocer tan pronto sea aprobado por el pleno de la Sección.

Nuevo académico

Ha sido elegido académico de Ciencias Exactas, el catedrático de Geometría de la Universidad Central, señor Alvarez Ude, cubriendo su vacante el notable astrónomo, señor Vela.

Fiesta de la Adoración Nocturna

Con extraordinaria solemnidad han comenzado las fiestas conmemorativas del cincuentenario de la Adoración Nocturna en el templo de San Francisco el Grande, que ha sido adornado para tal objeto, con exquisito gusto.

Tanto en la parte interior como exterior del frontispicio, figura una grandiosa colección de bombillas, que presentan un aspecto magnífico.

Un grupo de ellas, asemejan a la Custodia.

Esta mañana se ha dicho una solemne misa con asistencia de millares de asambleistas, calculándose en más de 5000 los asambleistas que lucen sobre su pecho la artística medalla de la Adoración.

En el interior del templo se han colocado multitud de banderas de todas las secciones de España.

Esta tarde a las cuatro celebrará la Asamblea su primera sesión.

El general Olaguer

Se ha autorizado al teniente general Olaguer para que pueda fijar su residencia en esta Corte.

Los estudiantes Católicos

Se ha celebrado la sesión de clausura de la Asamblea de los estudiantes católicos en Salamanca.

El acto fué presidido por el Obispo y las autoridades locales.

Se leyeron multitud de adhesiones y discursaron el presidente de los estudiantes católicos de Salamanca señor Alonso, presidente de la Confederación

señor López, el catedrático Barcia, el Gobernador civil, y el rector de la Universidad.

El Prelado Frutos Valiente, pronunció una bellísima oración en la cual exhortó a los estudiantes católicos la fé que deben tener en España y al mismo tiempo se hallen dispuestos en todo momento al sacrificio fundamental.

En la obra llevada a cabo por el rector de aquella Universidad este declaró en nombre de Callejo que el Gobierno se ocupará con cautela de las conclusiones de la Asamblea.

Acto seguido se celebró un banquete al que asistieron mucho comensales, terminando el cual continuaron los asambleistas la excursión a Alba de Tormes, donde visitaron las reliquias de Santa Teresa.

Hallazgo de tallas y pinturas

En los trabajos de albañilería que se están llevando a cabo en la iglesia parroquial de Almodovar del Campo de Ciudad Real se han descubierto en perfecto estado de conservación unos trozos de tallas y pinturas, que datan de tiempo muy remoto.

Uno de estos trazos representa un «Ecce-Homo».

Con ocasión de la reciente visita del ministro don Galo Ponte, a dicho pueblo, elogió grandemente este hallazgo, ofreciendo el curso del Gobierno para la continuación de estos trabajos.

El gobernador Martín Acuña

Las Palmas.—Ha llegado a esta población el primer gobernador de la provincia, señor Martín Acuña, siendo saludado a su llegada por todas las autoridades civiles y militares.

Inmediatamente, se dirigió al Gobierno, donde tuvo que salir al balcón, aclamado por la muchedumbre que llenaba aquellos alrededores.

Extranjero

ROMA.—El Papa ha dirigido un telegrama al Comité Nacional «Pro-modas» honesta de la Mujer, en el cual expresa su complacencia por la iniciativa que declaró digna corporación universal.

Paris.—Telegrafian de Nargua, que los fusileros marinos yanquis y guardia nacional, han derrotado a las tropas liberales, causándoles sesenta muertos.

Londres.—Con motivo de las frecuentes lluvias se han registrado en diferentes pueblos de esta capital, importantes inundaciones.

¡Este picor es horrible!

Incidiblemente es muy desagradable tener que rascarse continuamente. Este molesto picor desaparece rápidamente mediante las fricciones de **Mittigal „Bayer“**

La eficacia del Mittigal en toda clase de picor cutáneo, así como en todas las enfermedades parasitarias de la piel (especialmente en la sarna) ha sido confirmada por los médicos. Pida Vd. uno de los interesantes folletos explicativos que se reparten en todas las farmacias. **¡Use Vd. también Mittigal!**

